

MUNICIPAL | FINANCIACIÓN

El Ayuntamiento firma dos créditos por 6,7 millones de euros para hacer inversiones

Los préstamos fueron suscritos por el alcalde, Manuel Serrano, con Eurocaja Rural y BBVA

REDACCIÓN / ALBACETE

Dinero para inversiones. Ese es el propósito de las operaciones de crédito suscritas por el alcalde de la ciudad, Manuel Serrano, con Eurocaja Rural y con Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA) por valor total de 6.773.000 millones de euros.

Con ese capital, según el primer edil albacetense, dispondrán de la financiación necesarias para afrontar inversiones incluidas en el Presupuestos Municipal 2018 de especial interés para «Albacete y los albaceteños».

Así las cosas, Serrano firmó en la Casa Consistorial, junto al concejal de Hacienda, Alberto Reina, un préstamo con los representantes del BBVA, Raúl Llorente y Javier Pascual Llorente, por importe de 3.386.500 euros, y otro por la misma cantidad económica con el director territorial y la directora de la OP de Eurocaja Rural en Albacete, Carlos Prior y Gloria Gila, respectivamente, que dotarán al Consistorio albaceteño de liquidez suficiente para acometer diversos proyectos en la ciudad.

Entre las actuaciones que se llevarán a cabo en Albacete gracias a este préstamo de inversiones, el alcalde de la ciudad destacó la adecuación del colegio público Primo de Rivera como sede para el traslado del archivo municipal, la construcción del nuevo centro sociocultural del barrio Cañicas-Imaginalia y la adecuación de espacios para la ampliación del de Casas de las Monjas.

OTRAS ACTUACIONES. También financiarán estos créditos actuaciones de remodelación del centro, pavimentación de calles de la capital y asfaltado del polígono Campollano, además de labores de reposición de vías públicas, construcción de nichos y del Jardín de Cenizas en el Cementerio Municipal, mejoras en las instalaciones técnicas del Teatro Circo y dotación de instrumentos musicales para la Banda Sinfónica.

A su vez, se podrán realizar compras de material del servicio eléctrico y patrimonio municipal de suelo, así como para la instalación de la bandera conmemorativa



Serrano, con el concejal de Hacienda y los responsables de Eurocaja Rural. /AYTO.



El alcalde firma el préstamo con directivos de BBVA. /AYTO.

del aniversario de la democracia y transferencias de capital a la Gerencia de Urbanismo y al Instituto Municipal de Deportes (IMD).

Además, Manuel Serrano indicó que con la totalidad de estos préstamos se financiarán los 900.000 euros previstos para los Presupuestos Participativos de este año y se destinarán 170.000

euros al Plan Provincial 2018 y 60.000 más a la convocatoria de subvenciones para infraestructuras de ONG.

El alcalde de la ciudad agradeció a los representantes de Eurocaja Rural y de BBVA la «excelente relación» que mantienen con el Consistorio albaceteño «para garantizar el desarrollo y progreso de Albacete».

EN CORTO

14

proyectos y adquisiciones se podrán realizar con los préstamos firmados por el alcalde, Manuel Serrano, con BBVA y con Eurocaja Rural por importe de 6,7 millones de euros.



MANUEL SERRANO
ALCALDE DE ALBACETE

«Se acometerán importantes proyectos con el fin de mejorar la calidad de vida de los albaceteños»

Un año con numerosas inversiones

Hay que tener en cuenta que además del plan de inversiones incluido en el Presupuestos de 2018, el Consistorio albaceteño aprobó en pleno otro programa de carácter extraordinario dotado con 5,4 millones de euros, equivalente al remanente de tesorería de 2017.

INFRAESTRUCTURAS | EDIFICIO DEL PASEO SIMÓN ABRIL

Dan marcha atrás en la licitación de la Comisaría

Un error en el pliego obliga a la Mesa de Contratación municipal a dejar en suspenso el procedimiento abierto

M.O. / ALBACETE

El lunes era el último día de plazo para que los interesados presentaran sus propuestas para redactar el proyecto de rehabilitación de la antigua comisaría de Simón Abril, un edificio que tendrá un uso administrativo. El procedimiento, sin embargo, va a tener un nuevo plazo, después de que se advirtiera un error en la redacción del pliego.

Ese error era advertido el mismo lunes en la plataforma web que recoge la información para los interesados, pero el poco tiempo por delante hizo que, ayer, la Mesa de

Contratación decidiera dejar el procedimiento en suspenso, y habrá que retrotraer la licitación hasta un nuevo plazo.

El concejal de Obras Públicas e Infraestructuras, Julián Garijo, explicó que el error tiene que ver con la información económica que tenían que aportar en cada oferta las empresas aspirantes, un error de redacción que invalidaba el proceso. El concejal albacetense señaló que en el proceso fueron finalmente siete los proyectos presentados para el contrato, aunque «con la duda de si dos llegaron en tiempo y forma», pero dijo que el procedi-

miento seguirá su curso, al tiempo que respondía a las críticas de Ganimos: «Criticaron que por el plazo igual no se presentaba nadie, pero no ha sido así, se presentaron siete, con esa duda sobre dos; se detectó ese error administrativo que podría llevar a que al abrir los criterios subjetivos se condicionaran los criterios económicos posteriores; en aras a la transparencia, y como no tenemos prisa, se ha preferido suspender el procedimiento, que todo el mundo sea consciente de ese defecto que había en los pliegos, y que vuelvan a presentar las ofertas».



Detalle del edificio a rehabilitar para dar un uso administrativo. /J.M.E.